

Donnerstag, 26. Oktober 2006

freunde

ich moechte euch hier eine guten freund und kollegen vorstellen: theo barth. theo und ich kennen uns vom studium in einer stadt, die es angeblich gar nicht gibt.

erst zeige ich hier theo und dann zeigt theo eine arbeit ueber shanghai. wollte ich auch immer schon mal hin. ach ja.

Geschrieben von Peter von Felbert in Freunde um 20:36

Theo, es ist uns eine Ehre. Einen Freund von Peter hier bei uns begrüßen zu dürfen. Mi blog es su blog.
Anonym am Okt. 26 2006, 21:12

Ihr habt euch in Bielefeld kennen gelernt?

Das macht die Fotos ja noch viel - weiß nicht, wie ich sagen soll. Ich glaube, nun verstehe ich auch deine Fotos besser, Peter. Glaub ich.

Obwohl.
Anonym am Okt. 27 2006, 01:05